
                

鹿島市教育委員会会議録（２月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和６年２月２日（金）９時００分 

 （２）閉会   令和６年２月２日（火）９時５５分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   吉田美砂子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・藤家生涯学習課参事 

・江島生涯学習課課長補佐     ・澤野指導主事 

・峰松生涯学習課課長補佐     ・加藤指導主事 

・三原博之教育総務課課長補佐   ・寺山給食センター所長  

・三原朱美教育総務課課長補佐   ・永池エイブル館長 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容[担当課長等説明] 

  

附議事項なし 

 

５ 承認事項 

【令和６年１月教育委員会議事録について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

・SAGA２０２４について 

 

（質問事項等） 

池田委員：SAGA２０２４の Tシャツやジャンパーの市民向けの販売は 

     ありますか。 

事務局：実行委員会で作成をしていますが、スタッフ用ですので一般販 

売はありません。 

 



                

岡田委員：バッゴー、アーチェリーはあまりなじみがないスポーツです 

が、競技を楽しむためにルールの広報などはしていますか。 

事務局：一部市報に載せていますが、ルールが複雑なこともあり詳しく 

は載せていません。リハーサル大会の際は、会場にルールを示 

したボードを配置しました。  

山口委員：アーチェリーの競技会場は、大会開催後も使える施設となり 

ますか。 

事務局：設備はすべて大会のためのレンタルとなりますので、大会終了

後は使えません。 

岡田委員：４７都道府県の「応援のぼり旗」は見ることができますか。 

事務局：作成段階からの映像がケーブルテレビで放映されています。 

吉田委員：大会の応援は、学校毎に児童生徒も行くことになりますか。 

事務局：バスの手配などもあり現在検討中ですが、要請をする予定です。 

 

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・２月の学校行事等について説明 

 

  鹿島市教育委員会 

 

  教育長              

 

                          令和６年２月２日 


